

Titel: zu Eigentümerpflichten
Einreicher: Sabine Ehlert, Fraktion Bürger für Stralsund

Federführung: Fraktion Bürger für Stralsund	Datum: 12.08.2022
Bearbeiter: Ehlert, Sabine	

Einreicher: Frau Ehlert

Beratungsfolge	Termin	Aussprache: <input checked="" type="checkbox"/> Ja/ <input type="checkbox"/> Nein
Bürgerschaft	25.08.2022	

Anfrage:

Werden die Eigentümer von Grundstücken regelmäßig durch die Hansestadt Stralsund aufgefordert, ihren Pflichten, wie z. B. der Reinigungspflichten von Fußwegen und Straßen, nachzukommen?

Begründung:

Beim Spazieren gehen im Bürgermeisterviertel fällt es auf, dass teilweise die Gehwege und Straßen sehr dreckig sind bzw. zugewachsen. Es wäre wichtig, die Eigentümer auf ihre Reinigungspflicht hinzuweisen.

Sabine Ehlert
Fraktion Bürger für Stralsund